

La Comisión Directiva tiene el agrado de comunicar la creación de un nuevo grupo de trabajo: “Investigación y Desarrollo Profesional”.

El grupo, coordinado por Fernanda González, se integra por Fernando Chuliber, María de la Paz Dominguez, Carla Giumelli, Ana Glembosky y Roberto Pozner.

Nace con la idea de dar continuidad al proceso, iniciado hace un par de años, de ofrecer actividades académicas de manera continua en el área de Hemostasia y Trombosis, otorgando así las herramientas adecuadas de formación que faciliten la construcción del conocimiento y la adquisición de habilidades y destrezas, en el marco de una estrategia educativa innovadora.

Agradecemos a todos los integrantes por su compromiso e iniciativa al formar parte de este proyecto!

Para conocer más y mantenerse informado sobre las funciones y novedades del grupo, pueden encontrar su sección dedicada dentro del Menú Principal >> Grupos de Trabajo >> [Investigación y Desarrollo Profesional](#).